

Beschlussvorlage

Nr. 130/2007



Gremium	Sitzungsdatum	Zuständigkeit
Bezirksausschuss Brakel	04.12.2007	Entscheidung

öffentlich

Berichterstatter: Ratsherr Wulff

Umbenennung der Erschließungsstraße "Rieseler Feld" im Gewerbegebiet Brakel-West

Sachverhalt:

Am 19. März 2007 fand ein Unternehmergespräch statt, an dem Vertreter bzw. Firmeninhaber der im Gewerbegebiet Brakel-West ansässigen Firmen teilnahmen.

Bemängelt wurde im Gewerbegebiet „Brakel-West“ die Straßenbezeichnung „Rieseler Feld“, weil diese Straßenbezeichnung bei Lieferanten und Spediteuren zu Irritationen führt und es zu Verwechslungen kommt. Der Grund ist, dass es in Brakel die „Rieseler Straße“ gibt, die (aus Richtung Warburg kommend) am ersten Abfahrtsarm von der B 252 liegt. Viele Lieferanten und Spediteure würden vielfach vom Navigationsgerät geleitet hier abbiegen, im weiteren Straßenverlauf dann links in die Rieseler Straße einbiegen und in Richtung Riesel fahren. Hier würden sie aber nicht die Straßenbezeichnung „Rieseler Feld“ finden. Es wurde daher vorgeschlagen, die Straßenbezeichnung „Rieseler Feld“ aufzuheben und die Straße im Gewerbegebiet „Brakel-West“ neu zu benennen.

Im Zuge der Ausweisung und Erschließung des Gewerbegebietes Brakel-West im Jahre 1996 wurde die Erschließungsstraße nach der Flurbezeichnung „Rieseler Feld“ benannt. Es war nicht damit zu rechnen, dass die Straßenbezeichnung „Rieseler Feld“ zu einer derartigen Verwechslung führt, und Firmen im Gewerbegebiet Brakel-West nicht bzw. nur schwerlich durch Lieferanten und Spediteure gefunden werden.

Aus den vorgenannten Gründen sollte die Erschließungsstraße im Gewerbegebiet Brakel-West umbenannt werden.

Die amtlichen Hinweise zu den Gewerbegebieten an der B 252 im Abschnitt von Brakel nach Zeichen 432 StVO sind eindeutig und unmissverständlich.

Beschlussvorschlag:

Es ist ein Straßename zu wählen, damit es künftig zu keinen Verwechslungen mit anderen Straßennamen im Stadtgebiet kommt.

Brakel, 28.05.2010/Amt 32/40/Wächter
Der Bürgermeister

Spieker